

El Partido Comunista de Chile expresa sus sentimientos de profundo pesar ante la partida de quién fuera secretario, chofer y colaborador de nuestro Premio Nobel de Literatura, Pablo Neruda, el compañero Manuel Araya Osorio.

Sin duda que Manuel Araya fue clave con su testimonio, su gestión y su valentía para que existieran los elementos que dieron pie a la querella por la muerte del poeta que presentó el Partido junto con su familia y que da origen a la investigación judicial ,aún en curso, pero que acerca la verdad sobre las reales causas de la muerte del poeta.

Manuel Araya estuvo siempre a disposición de esa investigación judicial y bregó con todas sus fuerzas para que no sólo el legado de nuestro Premio Nobel perdurara sino que también se impusiera la verdad sobre su muerte, investigación que aunque aún está en desarrollo, y nos arroja importantes luces sobre la partida física del poeta.

Nuestras condolencias a su familia, a quienes le conocieron y acompañaron, los que seguramente estarán también presentes con nosotros en sus funerales en la ciudad de San Antonio, precisamente en lo que llamamos el litoral de los poetas.

Partido Comunista de Chile

Santiago, 21 de junio de 2023

158,710 total views,

3 views today